

新しい憲法を制定する推進大会

第20回公開憲法フォーラム

新憲法制定議員同盟（会長 中西根康弘
元首相）は、5月1日（火）、15時半から憲政記念館において約1500人が参加して11回となる「新しい憲法を制定する推進大会」を開催した。第一部では、田久保忠衛氏及び半井小塙氏の講演、東儀秀樹氏の雅楽演奏があった。第二部式典では、東儀氏による国歌齊唱に続き、27日で100歳を迎える中曾根元首相及び外遊中の安倍総理からのメッセージが代読された。

安倍総理は、憲法自衛隊を明記し、憲論争に終止符を打つことは今を生きる私たちの責務と訴えた。各党代表挨拶では、細田博之民主党改正推薦本部長、吉井鉄夫公明党幹事長代行、松沢成文希望の党参議院議員団代表、廣場伸幸日本維新の会幹事長が憲法改正への取り組みを紹介した。

会場内からは国会での議論が遡々として進まない現状に厳しい声が発せられた。その後、経団連、日本商工会議所、経済同友会、日本青年会議所の各団体からの意見表明と小杉直原本原議に於ける地域活動の紹介があつた。

最後に「新しい憲法制定の機運は安倍内閣の登場によって大きくなり始めたが、やはり正念場である。各界各層の団結と支援によりこの絶好的の機会を活かし、「二十一世紀の日本に相応しい憲法を制定するために」、日本の努力を誓い合う」と決議した。

最初に民間憲法諮詢代表の西 修氏から主催者代表挨拶、続いて安倍晋三自由民主党幹部（ヒテオメッセージ）及び中曾根康弘新憲法制定議員同盟会長から平賀謙（代理）が言った。その後、早朝の国民投票実施を求める各界からの擁護、国会審議に向けて自民党・公明党及び日本維新の会から挨拶があり、それぞれの考えを表明した。

櫻井よしこ代表は、結語で「明治維新から150年、列強諸国の植民地にならなくてよかった。今は北朝鮮、中国、米、韓の状況をみても歴史的大転換の時代。國士・國民・暮らし・文化・国民の精神を守つていなければならぬ。そのための国の方は経済力のみならず防衛力も必要である。反安保・反自民・区憲法の野党は審議に帰つてくべき。国际社会は待つてくれない。憲法改正是大事な第一歩。国民党は勝つなって判断する必要があります。」と語えた。

【事務局】

櫻井よしこ代表は、結語で「明治維新から150年、列強諸国の植民地にならなくてよかった。今は北朝鮮、中国、米、韓の状況をみても歴史的大転換の時代。國士・國民・暮らし・文化・国民の精神を守つていなければならぬ。そのための国の方は経済力のみならず防衛力も必要である。反安保・反自民・区憲法の野党は審議に帰つてくべき。国际社会は待つてくれない。憲法改正是大事な第一歩。国民党は勝つなって判断する必要があります。」と語えた。



各地で支部総会等を開催

5月以降、館山、木更津、市川、八街、船橋、千葉稻毛、白井、田西、山武東金、習志野、大日精化の各支部は、総会・講演会・懇親会を開いた。来賓として元国会議員、県議会議員、市議会議員、自衛隊各部隊長及び特別会員の皆様に出席頂き、会員と懇親を深めた。



館山支部総会・懇親会

上右：総会 川村巖支部長挨拶
上左：懇親会 館山基地所在指揮官・幹部・先任伍長から自己紹介・近況報告があり盛り上がった。



大日精化蕨城支部総会・新入会員歓迎会
6月30日（土）、新入会員5名を迎えて成田市内ホテルにて総会及び歓迎会を実施

30年5月・6月入会者 入会深謝・隊友会の発展にご協力

【敬称略・順不同】

香取 荻澤 韶征（陸）
流山 成田 碧音（陸）
船橋 土屋 弘行（陸）
成田 関 密利（海）
千葉稻毛 松木 順之（海）
八千代 宮嶋 正裕（陸）
千葉若葉 若生 榎幸（陸）
長生 清水 堅人（陸）
我孫子 松本 順之（海）
千葉中央 豊崎 紀男（陸）
流山 正賀 吕子（海）
木更津 齋藤 謙則（陸）
流山 田中 賢太（陸）
市川 松崎 和則（陸）
市川 沢田 凉太（陸）
市川 和則（陸）

家族支援TTXに参加

陸自東部方面隊（轟雲、佐田和明陸将）は、平成30年度自衛隊総合防災演習（30XR）に連携して6月1日（月）、11時から17時まで明治駒場地区において家族支援連携会（業務隊員が参加し、部隊・業務隊と家族会・隊友会の取組状況について情報を共有し、各種災害等において内情

に家族支援活動を実施するための連携強化を図った。

住田総監は、挨拶で「即応性とは、行けと言われば直ちに行くことだ。その際、隊員にとっての気分からは、残された家族の状況だ。隊員、また部隊自らも家族の安否確認等に努力するが、どうぞも及ばないと云ふがある。不足するところは家庭会・隊友会が頼んでお頼いするしかない。」と協力を要請された。

その後、機動部厚生課長から家族支援の考え方、東京都心南部直下地震被害想定（中央防災会議）などを説明の後、各都県の主導（取り纏め）業務隊から支援体制・施策推進要領等について説明があった。家族会及び隊友会からは、各都県業務隊の施策に対する質問・要望事項が述べられ、また、他県のやり方を参考にするなど部隊と関係部署の連携を深めた。

千葉県からは、習志野駐屯地業務隊長神奈慈2陸佐が主導業務隊として県内駐屯地業務隊・学校を代表して発表した。東葛地区及び千葉沿岸地域に被災（死者1千4百人、要救助者5千人、建物全壊4万2千戸）が集中するという県の被害想定の特性・支援要領（403件）の内、震度6弱以上の中でも被災集中地域在住の支援要領者は288件（71%）以上ることを説明し、（東京都都等からの全額4万2千戸）が集中するという県の被害想定を代表して発表した。

5月22日（火）、ムーンレイクゴルフクラブ茂原コースにおいて62名が参加して第12回大会を実施した。8時40分に練習グリーン付近に集合、前回優勝幹事支部である柏谷木更津支部長から競技説明の後、小河合会から競技し、全員無事ホールゴルフした。結果は以下のとおり。中でも団体戦の順位は、四街道支部と市川支部それぞれの上位3名の合計スコアは、くじくも218、6で間にござつたが高年齢上位で四街道支部の優勝となった。

女性1名を含め会員の友人・家族の方にも多く参加頂きました。また本コンペを担任して頂いた木更津支部長以下、支部会員の皆様に感謝の意を表す手渡し式を行いました。

（①表彰式 ②授賞式 ③贈呈式）

（④握手式 ⑤記念撮影）



団体優勝 四街道支部会員



個人優勝 山下氏繁樹会員